

Spendenaufruf für Erdbebenopfer in El Salvador und Indien

Angesichts mancher Skepsis gegenüber „großen“ Hilfsorganisationen weist die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche empfehlend auf zwei ganz konkrete kirchliche Hilfsprojekte hin.

Spendenkonto El Salvador

Markus Frensch
Konto-Nr. 1142988391
Kreissparkasse Hannover
BLZ: 250 502 99
Stichwort: „Erdbebenhilfe Basisgemeinden“

Markus Frensch hat bis vor kurzem in El Salvador gelebt und fliegt jetzt (auf eigene Kosten) dorthin, um persönlich den Basisgemeinden in der Region südlich von Santa Tecla im Departamento La Libertad, die am schwersten vom Erdbeben betroffen ist, Spenden zu überbringen,. Informationen zur Basisgemeindeorganisation CEBES (Comunidades Eclesiales de Base El Salvador) unter www.cebes.8m.com.

Zuletzt geändert am 01.05.2006

Spendenkonto Indien

„Helpers of Mary“
Kontonummer 1023
Raiffeisenbank Gundelfingen
BLZ 680 642 22
Stichwort: „Erdbebenhilfe Indien“

Der katholische Nonnenorden „Helpers of Mary“ betreibt u.a. mehrere Zentren in der Erdbebenregion Gujarat, in denen Opfer versorgt werden. Für die sachgerechte Verwendung der Mittel verbürgt sich die deutsche Zeitungskorrespondentin Gabriele Venzky, die seit vielen Jahren für die Hannoversche Allgemeine Zeitung aus Indien berichtet.